
住所 年代

1 2022-04-26 加茂 40代 自転車利用者の安全を

　私の住むところは目の前が霞ヶ浦の湖沿いです。
中学生、高校生には自転車が交通手段としてかか
せません。それは、今現在、四半世紀がたっても変
わりません。昔以上に車社会が進み、自転車利用
は危険にさらされています。
　さて本題。旧下大津小地区の加茂団地交差点か
ら加茂入口交差点までに歩道や自転車レーンの整
備を切に願います。
　私自身高校に通うために利用していた道路です。
当時も怖いと思っていました。今、娘も通学路で
通っています。息子も来春より神立駅まで行くのに
通る予定です。日中は買い物などで年配の方も通
ります。路肩がせまく、対向車があると自転車を抜
かすことができません。工業団地で大型トラックも
走ります。悲しい事故がおこる前に道路の整備をお
願いいたします。

平素より市道路行政につきまして、ご理解ご協力を賜り厚く御
礼申し上げます。
ご要望の「県道 戸崎上稲吉線：加茂入口交差点(R354)～加
茂団地交差点」については、自転車にて土浦市内の高校への
通学やＪＲ神立駅を利用する学生、加茂工業団地へ自転車で
通勤する社会人の通行が多い状況であります。
こうした中、登下校時等は加茂工業団地に向かう大型車両の
交通量が多く、歩道未整備区間では接触事故の恐れがあり
大変危険な状況であることから、以前から市としても「加茂入
口交差点(R354)～旧下大津小学校」までの区間について、道
路管理者である『茨城県土浦土木事務所』に歩道未整備区間
への早期整備の要望を継続的に実施して参りました。
要望を継続的に実施した結果、令和４年度に茨城県土浦土木
事務所にて歩道整備事業の事業化がされ、当該県道におけ
る歩道未整備区間や狭あいな区間を対象に安全対策の検討
に着手しております。
≪事業進捗状況≫
　・令和４年度　現況測量
　・令和５年度　道路詳細設計
　・令和６年度以降も工事実施に向けた測量・調査を行う計画

　今後においても、歩道未整備区間における歩道整備を計画
的かつ早期に実施していただくよう管理者である『茨城県土浦
土木事務所』へ継続的に要望をしてまいります。
何卒、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

（要望先・実施機関）
県道戸崎上稲吉線　道路管理者
　　茨城県土浦土木事務所　道路整備第二課
　　　住所 ： 土浦市中高津３－１１－５
　　　電話 ： ０２９－８２２－４３４４

道路課

令和4年度　「市民提案」に関する対応状況

回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課
意見・提案者



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

2 2022-11-24 下稲吉 60代 現状の避難所について

　災害発生時、近くの避難所へ移動しますが、現状
の避難所（学校等）は、停電時は避難所も停電の
為、水洗トイレは使用不可。簡易的ビニール袋な
ど。仮説トイレは、2～3日後、1番はトイレです。発
電機はあってもガソリン他、軽油式の短時間用、こ
れでは、避難所ではなくて単なる集会所である。
　もっと真剣に避難所のあり方を検討してください。
現在、茨城県内の企業で、ＬＰＧ式発電機を使った
給水システムを施工、販売している会社がありま
す。安価です。
　高い発電機より優れているシステムです。
　市民の税金を無駄にせず、災害が発生する前に
ご検討ください。

　災害発生時における避難所でのトイレの確保に関する
ご提案ありがとうございます。大規模災害が発生し、電
気、水道、ガスなどのライフラインが止まった際のため
に、避難所においてその機能の補完手段の確保をする
ことは、厳しい避難所での生活環境の中でより快適な共
同生活を送るために必要なことであると認識しておりま
す。
　避難所として指定される施設に必要な防災機能として
は、電力の確保、飲料水の確保、バリアフリー対応、冷
暖房等空調設備の確保、そして、ご提案の断水時のトイ
レの確保などがあげられるものと考えます。
　市としましては、現在これらの防災機能を避難所に指
定されている施設に持たせるための最も効果的な方法
について検討をしているところでございます。
　ご提案のＬＰＧ式発電機を使った給水システムも含め
まして、引き続き調査、検討をしてまいりたいと思います
ので、よろしくお願いします。

危機管理課



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

3 2022-11-24 坂 40代 学習環境の充実

　図書館の学習環境の充実を提案いたします。図
書館では休日に学習をしている中学生や高校生を
見ますが、図書館内でのスペースがあまりなく、ロ
ビーの机を使って学習している様子も見られます。
ロビーで話し合ったりしながら学習を進めたい中高
生もいるとは思いますが、一生懸命に勉強にきてい
る姿を見ると、学習環境を充実させるのが、今後の
かすみがうら市に必要なことではないかと感じてお
ります。

　お問い合わせいただいた内容について回答します。あ
じさい館のロビーを利用している事については、図書館
本館の屋根はドーム型で少しの音でも共鳴しやすく、勉
強にいらっしゃるお客様だけでなく、本を借りに来られた
お客様も物音がしないようと非常に気をつかっておら
れ、一部の中高生のグループがあじさい館フロアーで楽
しく歓談したり、学習したりしているのをお見かけしてお
ります。
 　図書館内での学習スペースが少ないことについては、
あじさい館図書館学習閲覧席（学習席スペース）の個人
席は32席利用できるのですが、感染症対策で座席数を
半分にしておりますので、ご意見の通り土日はよく満席
になっている状況であります。
 　しかし、現在は市の施設の利用定員制限は解除され
ており、引き続き「基本的な感染症対策」の徹底を講じた
うえで、当初の32席に戻させて頂きましたのでご理解の
ほどよろしくお願いします。

生涯学習課

4 2022-11-24 下稲吉 20代 出産時の給付金について

　私は現在20代の母です。今後も出産できたらなと
思っています。
　全国の一部の市町村では、出産時に独自の方針
で、一時金がおりる所もあります。物価も上がり、コ
ロナ禍もあり、少子化が進む今、出産・育児をする
世帯への更なる手厚いサポートがあると非常に助
かります。出産時に一時金（一律〇万円もしくは1人
目〇万円、2人目〇万円等）、もしくは出産時～１才
までオムツを無償で提供などをしていただきますと
非常に助かります。
　かすみがうら市で今後も子育てをしていきたいと
思いますので、ぜひ更なるサポートもご検討いただ
けますと幸いです。宜しくお願い致します。

　日頃より、児童福祉行政にご理解を頂き厚くお礼申し
上げます。ご提案がありました「出産時の給付金」につい
てご回答いたします。
　当市子ども家庭課では現在、給付金に関する事業とし
まして、新型コロナウイルス感染症や食費等の物価高騰
の影響を受ける子育て世帯を臨時的に支援する目的
で、国や県、また、市の独自事業として子育て世帯に対
する給付金支給事業を実施しているところです。
　（事業によっては支給要件がございます。）
　また、当市独自事業については、上記給付金のほか、
出産祝品の贈呈、6歳未満児を対象にチャイルドシート
の貸出事業をおこなっております。
　市としましては、当市で生まれた子どもたちや保護者
の方がずっとこの街に住み続けていただけるようご提案
頂いた内容も含め、より良い子育て支援政策の在り方を
検討いたしますのでご理解の程よろしくお願いいたしま
す。

子ども家庭課



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

5 2022-11-25 牛渡 50代 信号機の設置について

　以前から思っていたのですが、国道354の深谷の
信号をサンシャイン方面に右折するのに夕方は特
に直進の車が多く、赤信号に変わってからでないと
曲がれないことがほとんどでとても危ないので信号
機に矢印を付けて頂くように願いをしてほしいと
思ってます。
　まちづくりという意見でないと思いますが、どうに
かして欲しいのでよろしくお願いいたします。

　日頃より市交通安全対策行政にご理解ご協力を賜り
御礼申し上げます。
　ご提案頂きました信号機改良（矢印式信号機の設置）
につきましては、警察の所管となります。
　交通安全担当課としても現状を確認させていただきま
す。
　そのうえで、設置についての必要性を警察や地元行政
区の意見を踏まえ、対応について検討してまいります。

市民協働課

6 2022-11-25 下稲吉 70代
市街地に文化施設（市民会
館）の建設を・・・！！

　かすみがうら市には、市の中心部に文化施設が
ありません。各種の公演を行ったり、成人式等市民
が集まってくる中規模程度（３００人～500人）内収
容施設の建設をお願いしたい。
　ＮＨＫののど自慢コンクールができるホールを希
望しています。
　旧筑波ハウス跡地２９０００㎡の土地の一部に建
設工事駐車場と一部に店舗並びに公園や避難所
を設ける。

　この度は、ご提案をいただきありがとうございます。ま
た、平素より、市政にご高配賜り重ねてお礼申し上げま
す。
　市街地整備及び旧筑波ハウス跡地については、今
後、市民の皆様のご意見を伺い、整備計画を進めてま
いります。その中で、国の補助金との関係も考慮しつ
つ、今回のご提案も貴重なご意見として、検討させてい
ただきます。
　市民の皆様にとってより良い施設づくりに向けた調査・
研究を進めてまいりますので、今後とも、ご協力を宜しく
お願い致します。

公共施設等マネジメ
ント推進室



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

7 2022-11-28 下稲吉 70代
地域循環健康診断車での健
康診断式に変えてはどうか

　下稲吉に住んでいます。数年前までは大塚児童
館で健康診断をしてもらえました。
　現在やまゆり館での診断です。診断場所を集約
することのメリットは開設費用を抑えられることだと
思います。
　しかし、老人にとって遠くまで出かけるのはつらい
ものです。
　それに、やまゆり館往復でタクシー代は2,020円か
かります。
　今後、年を重ねるごとに、やまゆり館に出向くこと
も苦痛と感じることになると思います。
　そこで、健康診断設備が備わった「健康診断車」
で各地域を循環させたら便利になると思います。
車両は非常に高価なものになると思いますが、近
隣自治体との共同運営が可能であれば実現できる
と思います。
　スーパーマーケットの移動販売車が活躍する時
代です。健康診断車があっても不思議ではないと
考えています。
　かすみがうら市に居住している老人数と、その受
診率を年度別にグラフ化すると、受診率は右下がり
になると思っています。

　
　このたびは、健診体制のご提案を頂きありがとうござ
います。
　まず、現在の健診体制に至った経緯について、ご回答
させていただきます。
　健康診査の会場として、大塚児童館を使用しなくなっ
た理由としましては、駐車スペースがほとんどない為に、
受診者の多くが向かいのセブンイレブンや路上に駐車し
てしまうことによる苦情があったためです。
　そこで、大塚児童館の近所で多少駐車スペースが確
保される下稲吉小学校体育館へ会場を変更させていた
だきました。その後、受診者数の減少等を勘案し、健康
診査会場を集約させていただき、巡回バスの停留所が
近くにあるやまゆり館に再度変更させていただきました。
健診会場を集約するにあたりましては、医療機関でも受
診ができるように個別健康診査の体制を拡大させてい
ただいております。
　さて、ご提案にありました巡回式での健康診査です
が、長さ11ｍ、幅2.5ｍ、高さ3.6ｍのレントゲン車などを
道幅の狭い集合住宅地に設置すること、また、バス1台
で健康診査項目すべてを実施することは、現状難しい状
況です。
　今後、医療及び電子機器等が進歩し、小型で小回りが
利く健診車を利用した委託業社等がみつかった際には、
住民みなさまがより快適に健康診査を受診いただけま
すよう検討してまいりたいと思います。

健康づくり増進課

8 2022-11-28 下稲吉 50代
文化レベルの向上と発表の
場の充実

　趣味で音楽活動をしております。
　また、減免団体登録をしてかすみがうら市内施設
も利用させて頂いていて感謝しております。
　近隣の市町村には、市民ホール、市民会館的な
施設がありますが、かすみがうら市内はそういった
施設が少ないことに・・・、少しがっかりしています。
将来的にそういった施設の建設拡充を望んでいま
す。
　また、そういった箱物の施設も必要かと思います
が、既存の公園に屋根付きの屋外ステージなどが
あると、屋外ライブ、若い人たちのダンスパフォーマ
ンスの披露できる場所にもなると思います。
　さらに、行政主導の地域イベントを行う場所として
役立てると思います。

　この度は、ご意見・提案いただきありがとうございまし
た。
　現在、市民ホール、市民会館等の建設計画はござい
ませんが、今後の施設整備を検討する場合において
は、ご提案を参考にさせていだきますので、何卒よろしく
お願いいたします。

政策経営課



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

9 2022-11-29 下稲吉 60代 選挙公報について

　前回市長選にあたり、東京から転居してきたた
め、候補者もわからなければ、争点となる政策もわ
からない中、頼りとなる「選挙公報」が配付されてい
ません。不在者投票ができる期間に入ってもポスト
への配付がなかったので市役所（選管）へ電話した
ところ、
①新聞折込
②市の施設に置いてある
③選挙当日に投票会場に置く
とのことでした。
　①について新聞の折込で有識者の何％がカバー
できるのか⇒返事なし
　②やまゆり館へ行ったが置いてなかった
　③投票当日に会場で誰に投票すべきか検討する
ためのスペースはあるのか⇒なし
　市の広報はポストに投函されています。なぜ選挙
公報は各戸に配付しないのですか。

　ご提案いただきました、選挙公報の配布について回答
いたします。
　まず市の広報についてご説明いたしますと、年間の発
送スケジュールにより、行政区長、常会長にご協力いた
だき回覧等にて各戸へ配布しております。
　選挙公報は立候補届が終了してから印刷業者にて作
成しますので、翌日からの期日前投票日に配布すること
はできません。また、選挙当日までの短期間の間に市の
広報と同じ方法で配布を完了することは困難です。
　そのため、新聞折り込み、公共施設、期日前投票所へ
の据え置き、県や市の選挙管理委員会ホームページで
の掲載によりご覧いただくことが可能です。上記のとお
り、選挙公報の作成に時間がかかりますので、期日前
投票期間前半は配布、据え置きすることができません。
　ご理解くださいますようお願いいたします。

総務課



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

10 2022-11-29 上稲吉 70代 自転車通学路の設置

　小学校の信号から中学校に向かって、約100メー
トル位の間は交通量も多く、子供達は皆、旧七会小
の敷地内を通っています。一般の自転車の方も同
じです。学校の売却前にぜひ、自転車通学路を確
保して下さい。
　事故の話が無いうちに対策をお願いします。

　旧七会小学校につきましては令和4年3月31日をもちま
して廃校となりましたが、その跡地利用は現在未定と
なっております。学校教育課として廃校敷地内への通学
路整備計画はございませんが、跡地利用が決定するま
で現状のとおり通学路としてご利用いただくことは可能と
なります。
　また、今後の利活用の方向性によっては、敷地内の通
学路利用が難しくなる可能性はありますが、自転車通学
の事故を防止する対策については、学校や道路管理者
等とも協議してまいりたいと思います。

学校教育課

11 2022-11-29 安食 70代
市政、地区要望　タイムリー
な対応を

　６月１４日　No.５４で外灯を囲う樹木の伐採を要望
した。管理不全土地所有者に管理を求める通知を
するとあったが、その後の連絡がなかった。「樹木
の落葉を待つのか」防犯灯、安全灯である。その対
応を指示願いたかった。

　樹木等の植物も財産であり、管理責任はその所有者
にあります。
　そして、民法第233条により原則として所有者以外の人
が剪定・伐採等をすることはできません。
　このことから、管理不全土地の所有者に対し管理を求
める通知をするという対応となりますので、ご理解のほ
どよろしくお願いいたします。

市民協働課



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

12 2022-11-29 宍倉 40代 ワクチン接種の格差

かすみがうら市のコロナワクチン接種は、オミクロ
ンのＢＡ-1しか年内できないと言われました。土浦
市はすでにＢＡ－５のファイザーのワクチンを接種
できます。産総研はすでに接種できません。ワクチ
ン難民です。どうして市町村で違いがあるのでしょう
か。

　日頃より医療従事者の方には、本市の保健衛生行政
に多大なるご協力を賜り深く感謝申し上げます。
　本市のオミクロン株に対応した新型コロナウイルスワク
チン接種につきましては、国の方針を踏まえ、令和4年
10月より BA.1対応型ワクチン接種を開始し、令和4年12
月よりBA.4-5対応型ワクチン接種を市内接種協力医療
機関及びかすみがうらウエルネスプラザ集団接種会場
で実施しているところです。
　BA.4-5対応型ワクチン接種の開始時期につきまして
は、厚生労働省よりワクチンの廃棄がないように有効期
限の到来が早いものから使用するよう指示があったこと
及び本市のワクチン供給量や大規模接種会場の状況な
ど総合的に検討し、令和4年12月より接種を開始するこ
ととした経過があり、各市町村のワクチン供給量や接種
協力医療機関などの接種体制の状況により開始時期の
違いがあることが考えられます。
　ワクチン接種の予約枠につきましても、予約が取りにく
い状況が続いておりますが、引き続き、接種協力医療機
関や医師・看護師等の協力を得ながら、ワクチン接種体
制を整備してまいりますので、ご理解くださいますようお
願い申し上げます。

健康づくり増進課



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

日立社宅の跡地について

　市が既に購入してしまったという事で仕方がなくこ
の土地を売却しましょう。地中に埋まっている物の
問題や小さな図書館は必要ない。しかし立地が良
いので他に売却できる可能性はあると思います。

　この度は、ご提案をいただきありがとうございます。
　また、平素より、市政にご高配賜り重ねてお礼申し上
げます。
　市は、当該土地を市の財産として、賑わいのある公園
として整備を予定しています。
　市民の皆様にとってより良い施設づくりに向けた調査・
研究を進めてまいりますので、今後とも、ご協力を宜しく
お願い致します。

公共施設等マネジメ
ント推進室

かすみがうら祭りのできる広
場

　かすみがうら祭りを千代田地区の第一常陸野公
園から西側地区の中心である宍倉辺りに第一常陸
野公園より広い土地を確保して両地区の集まれる
広場が必要です。

　この度は、ご意見・提案いただきありがとうございまし
た。
　現在、宍倉方面に第一常陸野公園より広い土地を購
入する計画はございませんが、今年度、稲吉南2丁目の
用地の取得についての議案が可決され、売買契約が成
立し、現在、本市の所有物になっており、今後「公園」と
して整備を行う計画となっております。
　頂いたご提案を参考にさせていただきますので、何卒
よろしくお願いいたします。

政策経営課

13 2022-11-30 上稲吉 70代



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

14 2022-11-30 新治 70代
あじさい館の浴場の入場者に
ついて

　今月の26日の午後4時過ぎ27日の午前10時半頃
と二回続けて利用しました。そのさい両日とも全身
に刺青をした人が複数入って来て、驚いたという
か、怖い思いをしました。私は、他の有料の施設を
何箇所か利用しましたが何れの施設も刺青の類を
している人は入浴をお断りしますという張り紙があ
りました。入場後に発見した場合は速やかに退出を
願うと書いてありました。
　見かけですべて判断するのはどうかと思います
が、私の感覚では、反社会勢力と何らかのつながり
があるように思えてなりません。他所の施設では断
られるが、あそこは大丈夫だと口コミで広がって集
まって来るのかもしれません。しかも無料で証明書
もいらないから市内の字名をつかって入りにくるの
かも。受付では確認できないのと、断り書きがない
から入りにくるのだと思います。少し時間をかけて
周知させて、そういう人を入れないようにして戴きた
い気持ちよく善良な市民が利用できるように。市役
所の方も視察して戴いて何らかの対策をとって下さ
い。お願いします。以前のことは利りませんがおそ
らく入っていたと推測できます。

　

　多くの温泉施設やスーパー銭湯等では、事業者独自
の判断で入れ墨をしたお客様の入浴を禁止している状
況があります。一方、地域住民の日常生活において保
健衛生上必要なものとして利用される施設として、街の
銭湯や公共性の高い浴場等では、そうした掲示はない
施設が多いこともあります。入れ墨のある方への入浴の
制限に関し、過去の判例等からも、入れ墨をしていると
いう理由だけで入浴を拒否することは、法律に違反する
可能性があります。
　「公衆浴場法」の規定からも、伝染病にかかっていると
認められる人や浴室内を著しく不潔にし、公衆衛生に害
を及ぼす虞のある行為の者に入浴を拒否することがで
きる。とありますが、入れ墨に関する規定はなく、それの
有無だけで入浴を拒めないとして、人権侵害に当たる可
能性もあるとされています。最近は外国人旅行者や
ファッションタトゥーのお客様等多様化している状況もあ
ります。
しかし、日本人の文化的背景から、刺青＝反社会的勢
力（怖い）というイメージがあることも理解されます。
　当施設といたしましては「一律に入れ墨の方お断り」す
るのではなく、公共浴場として「公衆浴場法」に従い、こ
れまで同様他人に迷惑を及ぼす虞があると認めた方へ
の入浴の制限を行うこと等を基本に福祉の推進、ふれ
あいを通した多世代交流の場として健康増進に努めた
いと考えております。

介護長寿課（あじさ
い館）



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

15 2022-12-1 下稲吉 40代
千代田地区にも大きな図書
館が欲しいです。

　毎週のように出島地区（あじさい館）まで、車で図
書館に通っています。実際に直接目で見て良いも
のがあればかりていくというスタイルなので、予約
や取り寄せるという事をしていません。子供たちの
為にもっと近くにあれだけの本が充実していればと
いつも思っています。
　手に取り目で見て選べる環境の施設をこちらにも
作っていただければと願うばかりです。

　
　ご意見ありがとうございます。
　お問い合わせいただいた内容について回答いた
します。
　現在、千代田地区の市街地中央に複合交流施設
（図書館や多目的ホール等）について検討されてお
ります。しかし、要望される図書館本館（あじさい館
内）ほどの図書スペースを有する施設ではありませ
んのでご了承ください。
　関連して、本市図書館では１月１１日より電子図
書館である電子書籍の貸出サービスを開始してお
ります。お手持ちのパソコンやタブレット、スマート
フォンなどの端末で、インターネットを通じて、２４時
間いつでも、どこでも電子図書の貸出・返却などが
可能となりました。
　直接目で見て良い物があれば借りていくというス
タイルとは違う内容になるかも知れませんが、新た
なサービスも開始されておりますので、ご利用の検
討をよろしくお願いいたします。
　【専用サイト】かすみがうら市電子図書館
https://web.d-library.jp/kasumi/
 

　

生涯学習課（図書
館）



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

16 2022-12-1 牛渡 70代
牛渡地区内の県道141号道
路及び幹線的道路の整備要

望の件

牛渡地区中央を南北に縦断する県道141号及び旧
牛渡小学校北側から水資源道路に至る区間は走
路幅が狭く、坂と旧カーブも多いため通行するのに
大変な危険を感じています。また通勤や通学、買い
物等に使用する生活道路であり利用度の高い状況
にもあります。
　最近では沿道や側道に輸送会社等の拠点が多
数設置されたこともあり大型車両の通行量増加で
ますます地域居住者の利用に合わなくなってきてい
ます。
　ついてはスムーズで安全な通行のできる道路整
備を要望するものです。
県道141号の旧牛渡小学校北側～一ノ瀬川手前に
至る県道141号線道路約2.2㎞
県道141号の旧牛渡小学校北側～水資源道路に
至る幹線的道路約0.6㎞

平素より市道路行政につきまして、ご理解ご協力を賜り厚く御礼申し
上げます。
ご要望の「県道牛渡馬場山土浦線：牛渡」については、狭あいで歩道
がないうえに見通しが悪く、大型車両と共に一般車両の対面通行が
厳しい状況であることから、市としても要望区間における通行の安全
を確保するためにも道路拡幅整備の必要性は認識しております。ま
た、令和４年９月８日に牛渡地区区長会長よりも同内容のご要望を
いただいていることから、道路管理者である『茨城県土浦土木事務
所』に県道拡幅整備の要望を行っております。
　今後においても、当該県道の狭あい区間における道路拡幅整備を
早期に実施していただけるよう県道管理者である『茨城県土浦土木
事務所』へ継続的に要望をしてまいります。
【区間：県道牛渡馬場山土浦線の旧牛渡小学校北側 ～ 一の瀬川手
前】

　旧牛渡小学校北側から水資源道路に至る市道（約600ｍ）につきま
しては、水資源道路側が狭あいでありますが、車道幅員が約４ｍ（平
均）となっていることや道路の拡幅要望については、他行政区からも
数多くのご要望が寄せられており、その対応に苦慮している状況で
ありますので、早期の対応は致しかねますが、旧牛渡小学校が令和
５年４月から日立建機㈱の研究開発の拠点として利活用されている
ことから、県道牛渡馬場山土浦線や周辺道路の交通需要の動向な
どを注視してまいります。
　
何卒、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

（要望先）
県道牛渡馬場山土浦線　道路管理者
　　茨城県土浦土木事務所　道路整備第二課
　　　住所 ： 土浦市中高津３－１１－５
　　　電話 ： ０２９－８２２－４３４４

道路課



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

17 2022-12-1 田伏 80代
国道354号線について

田伏～大和田沿の道はとてもひどいものです。店
舗が岩坪にありますが、毎日北海道から九州まで
のナンバーの車が通ります。つぎはぎだらけの道
は、大型トラックが通る毎にドンドンドーンと凄い音
を出して走って行きます。
深谷あたりの道路は何でもない様な処を修理して
きれいでなめらかです。
是非市長さんのご意見も出して戴いて、舗装の方
向でよろしくお願いいたします。

平素より市道路行政につきまして、ご理解ご協力を賜り厚く御
礼申し上げます。
ご要望の「国道３５４号」の道路舗装状況については、以前か
らわだち掘れやひび割れ等の傷みが著しい状況であるため、
市としても道路管理者である『茨城県土浦土木事務所』へ市
内区間の道路舗装修繕の要望を継続的に実施しているところ
であります。
今年度は市内２箇所の道路舗装修繕工事が実施され、ご要
望箇所である岩坪地内の約１５０ｍ区間の道路舗装修繕工事
が１１月に実施されております。（別紙位置図参照）

市内の東西（霞ヶ浦大橋から戸崎まで約１３㎞）に通ずる国道
３５４号は、鹿行地域と県西地域を結ぶ広域的な幹線道路とし
て大型車両の需要が高く、道路舗装（路面）の劣化が著しい
箇所が多くあることから、国道３５４号の適切な維持管理及び
道路舗装修繕を計画的に実施していただくよう管理者である
『茨城県土浦土木事務所』へ継続的に要望をしてまいります。
何卒、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

（要望先）
国道３５４号 道路管理者
　　茨城県土浦土木事務所　道路管理課
　　　住所 ： 土浦市中高津３－１１－５
　　　電話 ： ０２９－８２２－４３４７

道路課



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

18 2022-12-1 西成井 70代
霞ヶ浦桜並木のサイクリング
ロード

　霞ヶ浦湖畔で自転車と自動車を完全に分離して
子供が安全に走れるようにお願いしたい。桜の木を
植えて「桜並木霞ヶ浦サイクリングロード」をお願い
したい。

　かすみがうら市内における自転車の利用環境につい
て、貴重なご意見とご提案ありがとうございます。
　霞ヶ浦湖畔における自転車道の整備ですが、霞ヶ浦を
周回する湖岸道路と旧筑波鉄道の廃線敷を合わせた全
長約180ｋｍのサイクリングコースである『つくば霞ヶ浦り
んりんロード』がナショナルサイクルルートに指定され、
茨城県と本市も一緒に連携し、サイクリストが利用しや
すいように環境整備に努めているところです。
　霞ヶ浦の堤防におけるサイクリングロードの整備は、
県の所管となっており、茨城県もご指摘の内容について
は同じ認識であり、将来的に霞ヶ浦の堤防の自転車道
と車道を完全分離するために準備をおこなっておりま
す。
　また、堤防上を整備するには国の許可が必要となりま
すので、県が整備する際には、桜並木の整備や景観向
上の提案等を行いながら、サイクリストや親子連れの方
が安全に自転車を利用でき、自転車を通して多くの人
が、かすみがうらに来訪していただけるよう環境整備を
県と連携して進めてまいりたいと思います。

観光課



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

19 2022/12/5 下稲吉 60代
かすみがうら市の将来に向け
て

①  田伏、佐賀地区に昔の漁村の様子や水車
小屋、水車等を取り入れた懐かしい風景を作っ
て昔を取り入れた施設を作ってほしい。

　いつも地域に相応しい構想の提案をいただき誠にあり
がとうございます。
　ご存じのとおり佐賀地区の霞ヶ浦湖畔の地域は、歩崎
公園を中心に市民と来訪者との交流を促進するエリアと
して位置づけされており、市として昔からある古民家を
改修したゲストハウスの整備や、懐かしい景色や田舎の
良さを感じることができる拠点として観光の里を整備す
るなど、計画的に環境整備に取り組んでおります。
　今後も地域資源を利活用しながら継続して整備をして
いく中で、ご提案の内容も参考にさせていただきながら、
観光エリアの形成に努めてまいりますので、ご理解の程
よろしくお願いします。

観光課

② 森林公園は杉並木が多く暗く子どもが遊ぶ
には不用心なので、紅葉するもみじ等をたくさ
ん植えてほしい。桜並木の歩崎公園を明るくき
れいにしてほしい。

　②本市の第２次総合計画と関連する歩崎地域観光振
興アクションプランにおいて、集客のための仕組みづくり
の長期的な目標として森林公園の整備が位置づけされ
ております。
　森林公園は来訪者が森林浴や静かな環境を楽しめる
公園となっておりますが、ご指摘のとおり杉並木も多い
公園となっております。
　子ども連れの家族や来訪者が安心して遊べるように、
今後も継続して定期的な除草作業等の管理や、整備を
行っていく中でご提案の内容も検討していきたいと考え
ております。

観光課



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

③ つくばエクスプレスを延長し、日立ハウス跡地に
「駅」を作り、さらに霞ヶ浦大橋～茨城空港～鹿島
スタジアムへと延長し、つくば市から鹿嶋へと霞ヶ
浦をながめながら延長してほしい。

　③　首都圏新都市鉄道つくばエクスプレス、いわゆる
TXの延伸につきましては、県の総合計画において、県
内への延伸の期待とともに、構想路線が位置付けられ、
県の令和4年度予算には、TXの県内延伸の4方面案か
ら１案に絞り込みを行うための調査費用が計上されたと
ころです。
そこで、つくば駅から茨城空港を経由して県都水戸まで
をＴＸで結ぶことは，県全体を持続的かつ均衡的に発展
させる上で極めて有効な手段である考えのもと、かすみ
がうら市は、延伸に関係する水戸市・石岡市・小美玉市・
茨城町の関係団体と一致団結し、5月23日に「TX水戸・
茨城空港延伸促進協議会」を設立し、延伸の実現に向
けて活動を行っていくことが決定しました。
今後、茨城県の県内延伸に係る方面が決定しましたら、
関連する周辺自治体とも連携して誘致活動をしてまいり
たいと考えております。
この度は、ご意見・提案いただき誠にありがとうございま
した。頂いたご提案を参考にさせていだきますので、何
卒よろしくお願いいたします。

政策経営課



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

④ 町の子供たちが就職する所がなく、他へ行って
しまうことが多い。大規模な農業試験場の誘致、果
樹園、植物実験場を作り、若い人達が働けるような
施設を作ったり、公的な場を作ってほしい。

　ご意見いただきありがとうございます。
　おっしゃるとおり、若い世代のかすみがうら市外への流
出は懸念されるところです。
　雇用機会の確保における現状と課題としまして、当市
の有効求人倍率（令和4年10月末現在）は2.40ではある
ものの、希望（給与・業種・職種等）にあった就労機会を
確保できていない可能性やUIターン※に必要な就職先
の情報等の不足、地元企業を知る・郷土愛を高める必
要性などが考えられます。
　このようなことから、若い人達が働けるような施設を作
る前に、UIターンを促す取り組みとして、地元の魅力ある
企業・事業所の情報発信と併せて、小中学生に対して早
くから地元企業の「ものづくり」に興味を持たせることで
地元企業愛の醸成を図ることとしております。
企業・事業所の情報発信としては、かすみがうら市就労
支援・企業情報発信サイト「ビズワークかすみがうら」を
昨年11月に開設し、魅力ある企業の情報の発信に努め
ているところです。
　また、地元企業愛の醸成としては、市内小中学生を対
象に、「五感で体感」による“キャリア教育推進プロジェク
ト”を立ち上げ、市内企業とかすみがうら市・かすみがう
ら市教育委員会が連携し、企業等が工場見学や職場体
験の受け入れや学校での出前教室等を行うことで、地
元の魅力ある企業を知ってもらうとともに、学校教育活
動を充実させ、キャリア教育の推進及び地元企業愛の
醸成を図るものとしております。

※）Uターン…都会へ移住した人が出身地へ戻ること
Iターン…都会の人が地方へ移住すること

地域未来投資推進
課



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

20 2022/12/5 下稲吉 30代 保育料の平準化

　今、社会では少子高齢化が非常に大きな問題に
なっています。その様ななか今のかすみがうら市の
補助制度は市内の認可保育園に登園している園児
に限っています。
　保育サービスが多様化するなか様々な選択をす
る保護者も多いと考えています。例えば市内に無
いようなサービスを提供する保育園がある場合そち
らを選択するケースもあると考えられます。
　より少子化に対して効果のある政策を掲げるので
あれば、その様な世帯に対しても補助を出すべき
だと考えられます。本気で市内に教育に力を注ぐの
であれば認可保育園に限定する必要性は感じてい
ません。すべての子育て世代に対し、平等に補助
することを願います。しいては、それがかすみがうら
市の子ども達への学力向上に寄与すると思われま
す。

　市政に対するご意見、ご提案をいただきありがとうござ
います。
　ご意見をいただきました保育料につきましては、国の
子育て支援策として、子ども子育て支援新制度のもと令
和元年10月から満3歳児以上を対象とした幼児教育・保
育の無償化が始まっており、お住いの自治体から教育
又は保育認定を受けることで利用料の無償化対象とな
ることができます。
　なお、対象施設によっては完全無償化とはならず、子
ども子育て支援新制度未移行幼稚園については月額
2.57万円、また、認可外保育園については月額3.7万円
を上限として無償となります。
　このほか、企業主導型保育施設については標準的な
利用料の金額が減額されることになります。
（上記金額については、現行制度における金額を記載し
ております。）
　幼児教育・保育の無償化以外の子育て支援施策とし
ましては、第2子・第3子のお子さんが保育施設を利用す
る際の保育料を助成する多子世帯助成制度がございま
す。（ご意見ありました「現補助制度」とは本制度かと推
測します。）

子ども家庭課

2022/12/5 宍倉 60代 便利でふれあいのある地域

〇みんなが集まる、利用する場所を便利に
・神立駅にエスカレーターの設置
・月１回、神立駅西口、東口駅舎でのイベント
（フリーマーケット・産直販売等）

　神立駅の自由通路については、国の基準に従い大型
エレベーターを設置しております。
　この基準では、エスカレーターは、歩行者全体の交通
量が特に多い場合に、エレベーターの補完的な施設とし
て設置するものとされております。
　間もなく、駅西口駅前広場の工事も完了することから、
今後は駅自由通路の利用状況等の課題を把握するとと
もに、技術的な課題や費用対効果も検証しながらエスカ
レーター設置について、土浦市及び関係機関と検討を
行ってまいります。

都市整備課

21



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

〇公民館単位での街づくり（まずは公民館単
位）
・以前、行われていた運動会は一定の参加者
があり、人が集まるきっかけとなっていました
（運動会そのものへの参加と終了後の懇親会
などで）

　ご提案ありがとうございます。
　現在、公民館は３つの中学校地区（霞ヶ浦、千代田、
下稲吉）ごとに組織があり、コミュニティ推進員（霞ヶ浦中
地区は１８人）を中心にコミュニティ活動を実施していま
す。
　霞ヶ浦中地区公民館においては、６支館（下大津、美
並、牛渡、佐賀、安飾、志士庫）それぞれで活動してお
り、年度当初の会議※において年間計画をたて、球技
大会・ハイキング・移動講座等、様々な事業を実施して
います。
　ご提案いただきましたとおり、引き続き、人々が集まり
地域コミュニティの活性化が図られるようコミュニティ推
進委員を中心に、公民館役員の皆さんと協力しながら事
業を展開していきたいと考えています。今後とも公民館
活動にご理解ご協力をお願いいたします。
※前年度末に行政区（集落）ごとに選出された公民館役
員が集まり、支館ごとに開催しています。

生涯学習課

〇年配者のストレス発散、お買い物の楽しさで
元気に健康に
・イオンなどの商業施設に協力いただき、週１
回程度の定期的買い物ツアー（無料バスでイ
オン土浦等でのショッピング）実施
買わなくても見て楽しみ、施設内を安全に歩け
るので健康にもなる

　ご提案ありがとうございます。
　協力いただく商業施設等と連携を図りながら、ご
提案にそった形での心身の健康ツアー等と検討さ
せていただきます。

介護長寿課

21



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

22 2022/12/5 宍倉 80代
過疎→人口減→消滅のサイ
クル対応は？

　貴殿の今回の選挙にあたって当初政策に土浦市
との合併がありましたが、いつの間にか消えてしま
いました。
　以前の協議会にオブザーバー？参加していまし
たが結果は市民には知らされていません。なぜ参
加不可なのか（合併に）
　新規に施設を作るようですが積極的に土浦市民
への開放を含めて貴殿の考えを教示願います。
以下繰言です。
・ＪＲの駅もなし
・人口確実に減少している
・企業もない？

・ベットタウンでもなし
・小さなアパートは乱立している
・病院もなしＪＡ協同病院には運営●支払いか？
幸い安藤市長も貴殿スタート時●が同じなので、
4年間土●話でもできませんか？

　この度は、ご意見・提案いただきありがとうございまし
た。
　本市では、令和４年３月２８日に、石岡市・行方市・小
美玉市・茨城町とかすみがうら市で「公の施設の広域利
用に関する協定」を締結・調印しました。この協定に基づ
き、令和４年４月から、各市町の住民は、対象となる公
共施設を各市町の住民と同一料金で利用できるように
なったところです。
　今後、本市に新施設等が建設されたときには、頂いた
ご提案を参考に公の施設の広域利用に関して検討して
まいりたいと考えておりますので、何卒よろしくお願いい
たします。

政策経営課

2022/12/6 下稲吉 70代 環境等について

　コミュニティバスが巡回するようになりましたが、
本数が少ないため役にたつことはたまにです。免許
証返納後は、バスのチケット、タクシー券をいただき
ました。重宝していますが、免許を持たない高齢者
には恩恵はないようです。

　この度は、ご意見いただきありがとうございました。
　市では、タクシー利用料金助成事業を令和元年10月
から実施していますが、助成対象者は、満６０歳以上に
なる方で運転免許証の交付を受けていない方等が対象
となります。　（※交付対象外となる要件あり）現在、広報
誌、市のホームページ及び公共交通に係る利用ガイド
等により周知しているところですが、今後は、広報誌へ
の掲載回数を増やすなど、広報周知に力をいれていき
たいと考えております。
　千代田神立ライン（バス）の運行については、頂いたご
意見を参考にさせていだきますので、何卒よろしくお願
いいたします。

政策経営課

23



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

　筑波ハウス跡地に公園が作られるときは、
木々に名前のプレートをつけてほしい。

　この度は、ご提案をいただきありがとうございま
す。
　また、平素より、市政にご高配賜り重ねてお礼申
し上げます。
　市は当該土地を市の財産として、賑わいのある公
園として整備を予定しています。今回のご提案も貴
重なご意見として、検討させていただきます。
　市民の皆様にとってより良い施設づくりに向けた
調査・研究を進めてまいりますので、今後とも、ご協
力を宜しくお願い致します。

公共施設等マネジ
メント推進室

　開拓道路（フラワー道路）も少し寂しい道で
す。今はすみれが植えられ、夏には２色のみの
マリーゴールドなどで道行く車も楽しめますが、
背の低い木々、つげ、どうだんつつじ、さつきな
どは剪定ぐらいで手間はかからないのでは。ま
た、菊、カンナ等の球根類もありかなと思いま
す。
　ボランティア頼みは無理でもシルバーさんな
ら引き受けられるのでは。雇用にもなるのでは
と思います。

　この度は、ご提案・ご意見ありがとうございます。
　フラワーロードは、延長5Ｋｍに及ぶ花壇で花のボラン
ティアによる植栽が始まってから約22年が経過します。
当初はすべての花壇にマリーゴールドを植栽しておりま
したが、花壇を管理していたボランティアの高齢化、後継
者不足により、空き花壇が増えてきたことから、その対
応として現在は市の花でもあるあじさいを植栽しておりま
す。
　植栽する花木の選定については、フラワーロードは、も
ともと農業用水路敷であり、農業用水や水道管が地下
埋設されていることから、深く根を張る花木を植えること
はできないこと、地元住民から「交通安全や防犯のこと
も考慮し、背の高くなる花木は植えないでもらいたい」と
いう要望があり、花のボランティアの代表者や学識経験
者、樹木医などの市民により構成される緑化推進協議
会において、何度も協議を重ねて決定した経緯がありま
す。
　現在、マリーゴールド（秋はパンジー）、あじさい、アベ
リアが混生しておりますが、地域のみなさまやボランティ
アの方々に協力をいただきながら、魅力ある花壇にして
いきたいと考えておりますので、ご理解、ご協力のほど
よろしくお願いいたします。

市民協働課
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住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

24 2022/12/9 下稲吉 ７０代 低迷する文化活動の活性化

　私はバンド（かすみがうらサクソフォンクラブ）演奏を
行っています。文化協会役員、公民館コミュニティ推進
員、生涯学習フェアなどの市イベント役員、みんなの夏
祭り、交流サロン、福祉施設での慰問演奏などのボラン
テア活動を行っています。
　かすみがうら市は、文化に対する意識が低いと感じて
おり、文化協会は、主に高齢化により参加団体（参加者）
が減少してきています。この市は合併により、公民館な
どの施設が分散していると共に、バンド（音楽）演奏など
の練習は元より、イベントを実施する環境が整えられて
いません。芸能関係者の有名人は呼べないし、レベルの
高い音楽も聴けないでいます。更に、写真、絵画、書道、
陶芸、盆栽などの展示も他市の会場を有料借料して実
施している団体もあります。
　そこで、この市に、文化活動の拠点となり得る「イベント
施設（会場）」の設置を提案（お願い）します。土浦市、石
岡市、小美玉市など近隣の市では、全てイベント施設が
整っています。かすみがうら市だけが、イベント施設があ
りません。下稲吉中学校では、吹奏楽の練習に、「コスモ
ス」を借用して練習、生涯学習フェアの収録などを行って
います。大きな施設ではなく、例えば小美玉市にある「コ
スモス」のように観客席約500席、100人弱が演奏できる
ステージを配置し、写真、絵画などの展示会場を併設
し、市の生涯学習課の事務所を隣接（小美玉市）して運
営する。ご検討をよろしくお願いします。

　この度は、ご意見・ご提案いただきありがとうござ
いました。
　現在、「イベント施設（会場）」の建設計画がござい
ませんが、今後の施設整備を検討する場合におい
ては、ご提案を参考にさせていただきますので、何
卒よろしくお願いいたします。

政策経営課

　乗り合いタクシーの運行区域が常磐線を境界線
に千代田地区と霞ヶ浦地区の２区域で運行されて
いますが、かすみがうら市内で２区域にわけて運行
することは、千代田地区と霞ヶ浦地区を分断するこ
とであり好ましくないと思います。２乗車料金とし
て、乗り継ぎなしの運行を希望します。

　この度は、ご意見・ご提案いただきありがとうござ
いました。
　乗合タクシーの区域外運行については、平成27年
度から廃止となった経過はございますが、今後の乗
降箇所の検討をする場合においては、ご提案を参
考にさせていただきますので、何卒よろしくお願い
いたします。

政策経営課

25 2022/12/12 柏崎 ８０代

乗り合いタクシーの運行につ
いて



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

　先日（１１月中旬）菊池整形外科から帰りの乗り合
いタクシーを玄関の見えるところで待っていた後期
高齢の３名の女性客を乗せないで行ってしまったこ
とがあった。
　このようなことはあってはならないことだと思いま
す。

　この度は、ご意見いただきありがとうございました。
電話予約やＷｅｂによる予約をし、ご利用方法に沿った

利用をされた利用者につきましては、このようなことがな
いよう努めてまいりたいと考えておりますので、何卒よろ
しくお願いいたします。

政策経営課

　神立病院が指定乗車箇所となっているようなの
で、土浦協同病院も指定乗車箇所にしていただき
たいと思います。

　この度は、ご意見いただきありがとうございまし
た。
　乗合タクシーの土浦協同病院への乗り入れにつ
きましては、運行計画には入っていない現状であり
ます。
　これは、茨城運輸支局から、市外への運行は既
存タクシー事業者の経営を圧迫しないような工夫・
配慮が必要との助言をいただいており、併せて、運
行時間の延長による影響も考慮し、乗合タクシーの
乗り入れは見送ってきた経過もございます。
　土浦協同病院へは、乗り換えは必要となります
が、乗合タクシーと千代田神立ラインや広域バス、
介護保険の移送サービス、タクシー利用料金助成
事業などを、利用される方の実情に合わせ、組み
合わせて利用いただければと考えておりますので、
何卒よろしくお願いいたします。

政策経営課

信号機設置のお願い

　西成井バイパスの神立方面からの出口（さくら交
通駐車場付近）が非常に危険であるため、大きな
事故が起きないうちに信号機の設置ができるよう配
慮をお願いします。

　ご提案いただきました信号機設置については、警
察署の所管となります。
　交通安全担当課といたしましても、警察や地元行
政区の意見を踏まえ、対応について検討してまいり
ます。

市民協働課

25 2022/12/12 柏崎 ８０代

乗り合いタクシーの運行につ
いて



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

26 2022/12/13 宍倉 ８０代
旧志士庫小学校の活用案
について

　旧志士庫小学校で選挙ができました。短期間で
の御英断に感謝申し上げます。投票所に入って「活
力とあたたかさあふれる市政」の第1歩を実感致し
ました。地元住民も異口同音喜んでおりました。「あ
りがとうございました」
　過日の「令和4年度地域ミーティング」（11/26於ウ
エルネスプラザ）に参加致しました。市長からの「旧
志士庫小学校施設の利活用案（構想）」に大賛成で
す。過疎意識（あきらめ、絶望）沈滞ムードの滞う志
士庫東部地区にまさしく「希望の灯」がともりまし
た。
　地域の「にぎわい」を取り戻すべく、そして「コミュ
ニティ」の拠点として一日も早い実現をお願いいた
します。
　くれぐれも、民間企業への売却等は計画はしない
で下さい。
　何卒よろしくお願い申し上げます。

　この度は、ご提案をいただきありがとうございま
す。また、平素より、市政にご高配賜り重ねてお礼
申し上げます。
　令和4年度地域ミーティングでもご説明しましたと
おり、現在市では、旧小学校区ごとにコミュニティ施
設と避難所を確保する方向で検討しております。
　市民の皆様にとってより良い施設となりますよう、
検討を進めてまいりますので、今後とも、ご協力を
宜しくお願い致します。

公共施設等マネジ
メント推進室



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

27 2022/12/13 稲吉東 ３０代 かすみがうらまつり

　はやくかすみがうら市まつりの会をお願いいたし
ます。
　地域の親睦のためによろしくお願いいたします。コ
ロナに負けるな。

　かすみがうら祭について、貴重なご意見ありがとう
ございます。
　第１５回まで例年開催されておりました「かすみが
うら祭」ですが、第１６回目の令和２年度より新型コ
ロナウイルス感染症拡大防止の観点から、参加者
の健康、安全面を第一に考慮した結果、見送りと
なっておりました。
　第１６回かすみがうら祭の開催に向けて、ご提案
の内容も参考にさせていただきながら努めてまいり
ますので、ご理解の程よろしくお願いします。

観光課



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

ごみの問題

日々お忙しいところ恐縮ですが、意見提案の書類いただき提案さ
せてもらいます。
　1.牛渡八田から加茂に至る水道道路のごみ不法投棄問題です。
この問題を行政に依頼するのは心苦しいのですが、毎日毎日水道
道路をりようするものとして何とかならないものかと考えていますが
個人の考えでは前に進めません。そこで提案ですが以下の検討を
お願いします。
1）.道路の草の刈払い時に、刈払い後にごみを同時回収する、軽ト
ラック1台と回収専門の人員一人を配置する為の予算付けをする。
回収する軽トラックには注意喚起の看板を立てる。
2.）水道道路を利用するのは、牛渡と下大津及び佐賀地区の一部
の人達なので、区長会の会合等、霞ヶ浦清掃大作戦の時、水道道
路の清掃分担区域を策定し、実施する旨、議論してもらう。草刈払
い時と霞ヶ浦清掃大作戦時に行えば年5回程度の放棄ごみ回収が
できる。以前に役場の人達、有志一同、会社員などがごみ回収して
くれていたのを見た記憶がありますが、次の日は捨てられていて、
イタチごっこでした。
　2.市として何らかの条例を作成し、罰則を含んだ注意喚起を行う。
　3.投げ捨てられたごみは生活ごみ等も有り、時には廃タイヤ等も
あるのが現状です、投棄されたごみのビニール袋をカラスがくちば
しで破り、ごみが散乱する。車に踏まれた散乱したビニールが微少
化し、川、湖に流れ、挙句の果てには人間に帰ってくる。
　4.道路沿いに有る山林及び畑の持ち主は投棄されたごみを個人
で処理することも出来ず、持ち主は何処に拳を振り上げて良いか
心境を察するに怒り心頭に達しているのではないかと思う、コンビ
ニが出来たことにより便利になっているが、反面コンビニが増える
事により弊害が生じている。当初は外国人が増えた事により弊害
が生じている。当初は外国人が増えた事により問題が生じている
のかと思っていたが間違いである。日本人はマナーが良いと思って
いたが私の大きな間違いでした。問題をこのまま放置しておくと大
人には解決出来ないと思われ次世代を担う青少年にも大きな影響
を及ぼします。出来れば見通しの良い綺麗な道路を走りたい。
　5.もう一つの問題は太陽光発電敷地周囲の雑草放置問題です。
何かと行政で早めに注意喚起を起こしてもらうようにお願いします。
事務処理だけが仕事ではないと思うので現場を見ることも大事だと
思います。現場はカーブがあり交通量も多いため、見通しを良くし
てもらいたい。

　いただきました不法投棄に関するご提案について
回答させていただきます。
　本市におきましては、廃棄物の不法投棄対策に
苦慮しており、不法投棄が後を絶たない状況となっ
ております。
　本市における廃棄物の不法投棄対策といたしまし
ては、不法投棄が多発する私有地の管理者へ不法
投棄防止看板の配布、定期的な不法投棄監視パト
ロール、自治会やボランティア、市職員等による清
掃活動を実施しております。
　また、年3回実施している市内一斉清掃は、霞台
厚生施設組合構成市町や霞ヶ浦流域市町村と合
同開催していることから実施回数を増やすことは叶
いませんが、市内一斉清掃の期間外に自主的な清
掃活動をされている自治会等もあることから個別に
ご相談していただければ対応可能となっておりま
す。
　ご提案いただいた意見を踏まえて、投げ捨て禁止
の条例等を活用し、廃棄物の不法投棄防止を啓発
するとともに、不法投棄事案の早期発見、早期対応
を図れる検討をさせていただきます。
　今後も環境美化の推進にご理解ご協力のほどよ
ろしくお願いいたします。

環境保全課

28 2022/12/14 牛渡 ７０代



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

信号機設置提案

　6.次は佐賀地区、資料館近くの十字路交差点への信
号機設置提案です。両方の道路が共に広いため、どちら
が優先道路か迷ってしまう。一時停止の標識は見落とし
がちであり。事故が起こってしまってからでは遅いので検
討お願いします。
　7.同じく成井地区の開拓道路と既存の道路とT字交差
点です。開拓道路から既存の道路に出る為にはカーブミ
ラーがありますがミラーだけでは確認不十分なため、既
存の道路に深く出て左右確認が必要です。右を見て左
を見て180度確認しなければなりません。ちょっとした確
認不十分で大きな事故になりかねません。何時もＴ字路
に出るとき、冷や冷やしながら出ています。
　8.以上長々と書きましたが、一つでも実現出来れば幸
いです。

　ご提案いただきました信号機設置については、警
察署の所管となります。
　交通安全担当課といたしましても、警察や地元行
政区の意見を踏まえ、対応について検討してまいり
ます。

市民協働課

29 2022/12/14 市川 ６０代
千代田石岡インター周辺
の開発について

　千代田石岡インター周辺に是非企業誘致をして
ほしい。旧千代田地区では、下稲吉地域は開発は
進んでいるが、他は50年前とほとんど変わらない。

　この度は、ご意見・提案いただきありがとうござい
ました。
　現在、千代田石岡インター周辺では企業誘致の
予定はありませんが、同じ千代田地区内に（仮称）
千代田PAスマートインターチェンジの新規事業化が
決定され、今後整備が開始されますので、それを含
めて、本市の魅力や首都圏に近い立地条件を生か
し、企業誘致に取り組みたいと考えておりますの
で、何卒よろしくお願いいたします。

政策経営課

28 2022/12/14 牛渡 ７０代



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

30 2022/12/14 下稲吉 ７０代
複合交流拠点施設の整備
計画について

　(1)施設の立地場所について
　以前から検討されてきた「稲吉南二丁目2625番3」
にて建設を進めて頂く様熱望いたします。
理由；①用地の広さから、交流拠点施設の建物と
公園（防災機能と賑わい交流機能）とを同一敷地内
に建設することが可能と考えられる。
②幹線道路（神立停車場線）に隣接しているので車
など各種交通手段による市内各所からのアクセス
性が抜群に良い。（イベント等多人数参加でも大丈
夫）
③既存の公園等施設を休止することなく利用を継
続でき市民の日常生活を阻害することなく新施設
の建設が可能である。
（２）施設が具備すべき機能～以下検討を頂きた
い。
①図書館②多目的ホール（音楽コンサート等可能）
③大・小の会議室④コミュニティ機能（和・洋の両
方）
特に和の文化に資するものが見落とされがちなの
で、茶室（茶会や茶道教室に使えるもの）や多目的
和室（華道、着付、囲碁、将棋などに利用できるも
の）これらは文化協会に所属する団体との協議を
望みます。⑤一部行政機能の集約。⑥公園（防災
機能や賑わい交流機能を有するもの）以上

　この度は、ご提案をいただきありがとうございま
す。また、平素より、市政にご高配賜り重ねてお礼
申し上げます。
　市は、当該土地（稲吉南二丁目）を賑わいのある
公園としての整備を予定しています。
　また、複合交流拠点施設は市街地中央に整備を
検討していきます。それらを含め、市街地整備につ
いては、今後、市民の皆様のご意見を伺い、整備計
画を進めてまいります。その中で、今回ご提案の、
施設の機能についても貴重なご意見として、検討さ
せていただきます。
　市民の皆様にとってより良い施設づくりに向けた
調査・研究を進めてまいりますので、今後とも、ご協
力を宜しくお願い致します。

公共施設等マネジ
メント推進室



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

31 2022/12/19 牛渡 ６０代 ごみのポイ捨て禁止条例

　私が住んでいる集落から土浦方面に行くときに、
必ず通る水資源道路がいつもゴミで一杯になって
います。
　私たちも年数回ではありますが、集落の清掃活動
で回っています。
　綺麗になった矢先にまた、ゴミがすてられていま
す。
　この状況を打破するために、防犯カメラの設置と
立てカンバンでの呼びかけをお願いしたいと思いま
す。
　悪質性のある人や何度も同じ事をする人に対し
て、罰則を設けて欲しいと思います。
　綺麗で気持の良い、明るい市を望みます。

　いただきましたご提案について回答させていただきま
す。
　本市におきましては、廃棄物の不法投棄対策に苦慮し
ており、不法投棄が後を絶たない状況となっております。
　本市における廃棄物の不法投棄対策といたしまして
は、不法投棄が多発する私有地の管理者へ不法投棄
防止看板の配布、定期的な不法投棄監視パトロール、
自治会やボランティア、市職員等による清掃活動を実施
しております。
　今後も環境美化の推進にご理解ご協力のほどよろしく
お願いいたします。

環境保全課



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

32 2023/12/26 牛渡 ７０代
市民生活のための脚の確
保について

　乗り合いタクシー制度の存続は、「市民生活のための脚の確
保」という観点から、極めて有意義なものであったと思われま
す。同時に考えていただきたいのは、通学バス的な脚の確保
です。
　本市には、千代田地区にある東風高校を除いて、高校があり
ません。多くの高校生は、土浦方面や石岡方面の高校に通い
ます。隣接地にあるそれらの高校が、近いならば、自転車で通
学するのも可能でしょう。しかし、遠かったらそういう訳にもいき
ません。それに車社会である今日、長距離の自転車通学は、
安全な通学方法とは言えないでしょう。
　昔は、土浦～田伏間の、上回り、下回りのバスが通っていま
した。牛渡～神立～土浦～のバス路線もあり、多くの高校生
が、それらを利用して通学してました。今、それらは、すべて消
滅してしまっています。その家の誰かが、高校まで毎日送迎し
ているケースもけっこう多いようです。そのための車も含める
と、一家が4台ずつの車を所有しなければならない、ということ
になってしまうでしょう。これは、ほとんど狂った状況のように感
じられますが、いかがでしょうか？
　市民生活のための脚の確保として、つくば市や土浦市などで
実施しているコミュニティバスのようなものも、考えてほしいと
思います。運転免許を返納した年配者は、ほとんどどこにも出
かけることは出来なくなります。かつて「あじさい館」が作られた
時、活用するための便を図って、バス路線が開設されたことを
記憶しています。新しい施設などを作っても、そこへ行くための
脚について考えなければ、結局、「仏作って魂入れず」、「宝の
持ち腐れ」になってしまうのではないでしょうか？
　その他、今ある「あじさい館」の風呂を廃止し、風呂を含んだ
保養施設を歩崎と雪入方面2か所に作ってはどうでしょうか、と
いう一つの夢想を、ぜひお耳に入れて置きたいと思います。も
ちろんその2保護施設間には、バスを通し、両地域の市民が、
それぞれの施設を、あるいは両方の施設を、十分に活用出来
るようにできたらいいなと考えます。

　この度は、ご意見・提案いただきありがとうござい
ました。
　本市の公共交通の現状につきましては、行方市
からあじさい館、土浦協同病院をを経由して土浦駅
までを結ぶ「霞ヶ浦広域バス」を沿線３市（かすみが
うら市、行方市、土浦市）で運行し、JR神立駅を拠
点として、千代田ショッピングモール周辺の市街地
循環並びにJR神立駅と土浦協同病院を結ぶ「千代
田神立ライン」を土浦市とともに運行しております。
また、霞ヶ浦広域バスでは、通学する学生向けのお
得な定期券のスクールパスを販売しているところで
す。
　また、運転免許を返納した高齢者等の移動手段と
しては、デマンド型乗合タクシーを運行し、併せて、
タクシー利用料金の一部を助成するタクシー利用
助成事業（助成要件あり）を実施しております。
　その他、現在、保養施設等の建設計画はございま
せんが、今後の施設整備を検討する場合において
は、ご提案を参考にさせていだきますので、何卒よ
ろしくお願いいたします。

政策経営課



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

33 2023/1/11 稲吉 ７０代
筑波ハウス跡地利用の施
設

1.つくばＴＸの延伸は、つくば駅-神立駅-石岡高浜-茨城
空港駅-●鉾田駅とし、臨海総接続により鹿島港クルー
ズ船周航、ひたち海浜公園への接続等広域徐情拡大。
2.神立駅前から6号国道-6号バイパス？-都和-常磐道
土浦ＩＣまでの道路整備促進。
3.筑波ハウス跡地への建築施設については、図書館・文
化センターでは、後ろ向きで芸が無い。かすみがうら市
下稲吉地区、土浦市、神立地区の平地は、高速・茨城空
港・つくば市・石岡市・土浦市街からのバスとも言える。
中枢区域に成ると確信します。そこで「かすみがうら芸
文・競技センター」の建設を第三セクター、星野リゾート、
アパホテル業の共同締結による整備。
①文化施設
　劇場、講演会場（各種展示演出に対応できる機能的設
計）
・歌舞伎・能・オペラ・交響楽・郷土芸能・映画・演劇等、
文化財芸術品の期間展示場。
②茨城観光、提案型発進地
　袋田の滝・五浦・水●・ひたち海浜公園・筑波山・雨引
山・笠間・鹿島神宮、大杉神社・牛久大仏・霞ヶ浦レイク
サイドロード・グルメ・鉄道・バス・レンタカー・レンタバイ
ク・自転車等移動手段の提供。
③競技施設（屋内スポーツ）
スケートボード・ボルダリング・バトミントン・卓球・アー
チェリー・弓道・剣道・柔道・合気道・ボクシング・サイクル
フィギア
④地下シェルター兼緊急時機械・備品、物品倉庫、とし
県各市町村とタイアップして、保●料締結。

　この度は、ご提案をいただきありがとうございま
す。また、平素より、市政にご高配賜り重ねてお礼
申し上げます。
　市は、当該土地（稲吉南二丁目）を賑わいのある
公園としての整備を予定しています。
　また、複合交流拠点施設は市街地中央に整備を
検討していきます。それらを含め、市街地整備につ
いては、今後、市民の皆様のご意見を伺い、整備計
画を進めてまいります。その中で、今回ご提案の、
施設の機能についても貴重なご意見として、検討さ
せていただきます。
　市民の皆様にとってより良い施設づくりに向けた
調査・研究を進めてまいりますので、今後とも、ご協
力を宜しくお願い致します。

公共施設等マネジ
メント推進室



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

関東の火祭

関東の火祭り（送り盆の行事）の開催
世界的コロナ禍の終息と「禍転じて福となす」の思
いをこめて、雪入ふれあいの里公園において、東
西南北花鳥風月の八つの●火を焚く恒例の行事と
する。
（旧上佐谷小～雪入山麓までの国の中道路を観覧
会場とする）
廃棄した竹林を整理に一役・co2二酸化炭素で一悶
着。

　貴重なご提案をいただき誠にありがとうございます。
　現在かすみがうら市の祭りと言えば、「かすみがうら
祭」と「あゆみ祭り」の２大祭りがありますが、新型コロナ
ウイルス感染症拡大防止の観点から、参加者の安全面
を第一に考慮して３年間見送りとなっております。こちら
祭りついては、来年度に開催できるよう準備を進めてい
るところです。
　ご提案いただいた関東の火祭（送り盆の行事）につい
て、昔から日本では火を信仰する風習があり、火に宿る
神々を敬うため、あるいは先祖の魂を慰めるために用い
られておりますので大変興味深い内容であると思ってお
ります。
　ただ同時に火祭はその名のとおり火を使うので細心の
注意が必要です。
　雪入ふれあいの里公園内では、山火事を防ぐため火
気を使用することを原則的に禁止しております。公園内
には、落ち葉が堆積しており、小さな火種でも予想外の
突風などにより広範囲に燃え広がってしまう恐れがある
ことから、もし山火事をおこしてしまうと生態系を大きく破
壊し、最悪の場合は人命も奪う事態にもなりかねませ
ん。
　このようなことにならないよう開催の可否については慎
重に検討してまいりたいと思います。
今後とも本市の観光事業に、ご理解とご協力を賜ります
ようお願いいたします。

観光課



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

34 2023/1/11 坂 ７０代 動物愛護について

　日々市民のために尽力下さりありがとうございま
す。
　ひとつお願いがあります。長い間個人で細々と犬
猫の保護をしております。自身で保護したり、知人
や近所の子供に頼まれたり、団体のお手伝いをし
たりです。負担に思うこともありますが譲渡した子た
ちの幸せ便りには大きな喜びを感じます。ただ、近
頃とても思うことは
〇たくさんの保護活動者が身体的経済的に多大な
負担を負いながら活動せざるを得ないこと
〇それでも救いきれないたくさんの命があること
　これを改善するためにはどうしたら良いのかとい
う事です。近隣市町村ではこれに対して助成金を支
給したり多頭現場等に介入して指導したり、ボラン
ティアと協力して解決をはかったりということが行わ
れているようです。当市ではその種の相談に行政
が対応してくれないという声をよくききます。多額の
予算を組むなどは難しいとしても、飼育に関する啓
発や、相談・苦情に対する有効なアドバイスのノウ
ハウを職員が習得するなど、とりかかりやすいこと
はあると思います。生命に対して無雑作であること
は、子どもたちの育成にとっても、地域のマインドに
とっても良いことではないかと思います。ご一考い
ただければ幸いです。

　日頃、市行政に対しまして、ご理解とご協力を賜り感謝
申し上げます。
　本市におきましても、飼い主のいない犬や猫に関する
苦情等も多く、特に猫に関しては繁殖率も高いことから
相談件数が増えている状況で、地域における保護活動
に敬意を表します。
一つの命を大切にするためには、飼い主のいない猫と
の共生と不妊去勢手術が大切です。
本市におきましても、飼い主のいない猫が増えてしまっ
ている地域の住民に地域猫活動グループとして、茨城
県で推進している事業「地域猫活動（環境保全課へ申
請）」の申請を促し、ボランティアさんとともに、不妊去勢
手術を行っており、年々、地域猫の申請件数も増えてき
ております。
　さらに、飼い猫の多頭飼育崩壊に陥ってしまった場合
は、公益財団法人どうぶつ基金の「さくらねこ無料不妊
手術事業」に参加し、ボランティアさんと行政で協力し、
不妊去勢手術を行っております。
　また、茨城県では民間団体による犬猫殺処分頭数の
減少につながる啓発事業として、「茨城県犬猫殺処分ゼ
ロ推進活動支援事業」を毎年公募しているところです。
　これからも引き続き、飼い主のいない犬・猫が増えない
よう、動物指導センター、ボランティアの方々と協力し、
課題への対応と普及啓発活動を実施してまいりたいと
思いますので、具体的にお困りの事例等がございました
らご相談ください。
　ご理解の程、よろしくお願いいたします。

環境保全課



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

35 2023/1/18 下稲吉 ７０代
意見、提案、公募の仕組み
改善

①提案
意見、提案の流れを片方から双方向にする。
（改善案）
　　住民　・・・意見、提案
　　　↓　　　　　　　↓
　　行政　・・・受領・検討・採否判断
　　　↓　　　　　　　↓
　　住民　・・・結果回答（採否）（協働検討）
　　　↓　　　　　　　↓
　　住民、行政・・・協働検討事項は双方でブラッ
シュアップしより良い案につくりこむ。
（現状）
　行政は、受領するのみか検討するとの回答でど
のように活用されたのか解らない。これはいずれの
行政も同じ「聞きおく」のみで公募は「やっているよ」
とのパフォーマンスに外ならない。
②動機
　子供でもできることが行政ではできていない。
　これでは良い行政ができるわけはないとの思い。

　この度は、ご意見・提案いただきありがとうございま
した。
　ご存じとは存じますが、市の基本的な政策等の策定
段階において、その趣旨、内容等を公表し、市民の皆
さんに意見を求め、それらを考慮して意思決定を行な
う手続きで、市民の皆さんの行政への参加と市政運
営の公平性、透明性の向上を図るための制度とし
て、「かすみがうら市意見公募手続制度」を実施する
制度がございます。
　ご意見・提案いただきました内容につきましては、参
考にさせていだきますので、何卒よろしくお願いいた
します。

政策経営課



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

働く婦人の家の講座室の
使用について

①今年度は市長選・県議選・市議選と3つの選挙が
ありました。選挙の度に全館期日前のため講座室
が使用できません。婦人の家は利便性の良い場所
にあるために多くの団体が利用しています。準備や
片付けにも日数が多くとられているような気がしま
す。２か月前に講座室の予約の際には窓口の方に
は「選挙ですから全館使えません」と言われるだけ
です。使用できない期間が短くそして全館禁止では
なく空いている講座室は開放してください。いろんな
目的で各団体が活動しているので学習意欲を停滞
させないで下さい。

　いつも働く女性の家をご利用いただきありがとうござい
ます。
　今年度は、選挙のための投票所が7月・12月・1月の3
回働く女性の家で開設されました。7月に、貸室と投票所
を同時に利用可能としたところ、駐車場が終日満車とな
り、選挙投票者と施設利用者さらには出張所利用者か
ら駐車スペースの確保を求められました。
以前より、施設利用者等が多い場合は、駐車場が満車
となることがあります。別に選挙用の駐車場を確保でき
ない状態です。
　以上の状況により12月の選挙から、貸室と投票所を両
方開いてしまうと、7月同様の状況になることが想定され
たため、貸室の利用を中止し、選挙投票所と中央出張
所利用者の駐車場確保を目的として、市内に代替え施
設がある貸室利用を中止とさせていただきました。
　また、貸室の利用中止期間については、2カ月前の施
設予約の際に、選挙の日程が確定しておらず大まかな
日程しか把握できないため、施設休止期間も長くとらざ
るを得ない状況です。
　多くの方が利用し、公共的な利用も多い施設のため、
利用が集中しなかなかご希望に添えない状況であること
は認識しております。今回の貸し出し制限の原因は、駐
車台数が少ないことであり、駐車スペースを増やすこと
もできないため、今後も利用者が集中することが見込ま
れる場合、利用制限を検討いたします。ご了承いただ
き、ご理解願います。

市民課（働く女性
の家）

36 2023/1/24 宍倉 ７０代



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

図書館の大型絵本につい
て

②私は土浦市の子育て支援センターで読み聞かせ
のボランティアをしています。かすみがうら市立図
書館の本館と分館には大型絵本が多数取り揃えて
られています。貸し出しを申し出たところ「他市での
活動や他市での団体には貸し出し出来ません」と
断られてきました、その度に他の市町村では可能
な旨担当の方に伝えてきたのですが、一向に改善
されません。ガラスの陳列棚に並んでいる大型絵
本が出番を待っています。改善を望みます。

　ご意見ありがとうございます。
　お問い合わせいただいた内容について回答いた
します。
　大型絵本の貸出については、高額な絵本で有り
図書館にも在庫が少なかったことも踏まえて当市で
活動する団体のみ貸出ししておりましたが、先月大
型絵本の寄贈を受け在庫が増えるため、個人の貸
出についても前向きに検討させていただいておりま
した。
　今後、大型絵本は市内に居住する個人に貸出し
することは可能となりますが、土浦市の子育て支援
センター読み聞かせボランティアでの団体貸出をお
望みでしたら、当市の団体への貸出しの対象者は
「その事務所の所在又は活動の場が市内にある団
体」であり、市外団体は貸出しの対象者になりませ
んので、ご了承くださるようお願いいたします。

生涯学習課（図書
館）

37 2023/1/30 下稲吉 ６０代 ペット対応の火葬炉
霞台クリーンセンターみらいにペット対応の火葬炉
を設置してください。

　ご提案ありがとうございます。
　自治体によってペット対応の火葬炉をクリーンセン
ターまたは斎場に設置しているところがございま
す。ご存じのとおり、本市は一般廃棄物処理におい
ては霞台厚生施設組合に、斎場は石岡地方斎場及
び鹿行広域事務組合の霞ヶ浦聖苑に加盟等をして
おりますが、いずれにおいてもペットの火葬は実施
していない状況です。
　ご提案の内容につきましては、ペットの火葬方法
や民間のペット葬儀業者との兼ね合い等の課題も
あることから現時点では整備の計画はございませ
んのでご了承くださいますようお願いいたします。

環境保全課

36 2023/1/24 宍倉 ７０代



住所 年代
回答No 受付日 件名 意見・提案の内容 担当課

意見・提案者

38 2023/2/13 稲吉南 ６０代 ごみの市からの脱却

　社協だより第74号ページ4.5に「ポイ捨てのないま
ちにしませんか」の掲載がありましたが、これはた
だの問いかけにすぎません。この問題は十数年前
からのことであり市政として、しっかり取り組まなけ
ればならない事案と考えます。
　しっかり環境改善の予算化を行い。美しい市を取
り戻す施策の明示をお願いします。

　いただきましたご提案について回答させていただ
きます。
　本市におきましては、廃棄物の不法投棄対策に
苦慮しており、不法投棄が後を絶たない状況となっ
ております。
　本市における廃棄物の不法投棄対策といたしまし
ては、自治会やボランティアだけではなく、不法投
棄が多発する私有地の管理者へ不法投棄防止看
板の配布、定期的な不法投棄監視パトロール、市
職員等による清掃活動を実施しております。
　ご提案いただいた意見を踏まえて、投げ捨て禁止
の条例等を活用し、廃棄物の不法投棄防止を啓発
するとともに、不法投棄事案の早期発見、早期対応
を図れる検討をさせていただきます。
　今後も環境美化の推進にご理解ご協力のほどよ
ろしくお願いいたします。

環境保全課

39 2023/2/13 下稲吉 ７０代
筑波ハウスの跡地利用は
決まりましたか

　提案です。お世話になります。筑波ハウスの跡
地、利用はきまりましたか？先日テレビで、埼玉県
内に立派なホールが放映されていました。ドラマの
なかですが、そこで跡地に多目的ホール、カフェ、
温水プール、公園など誰でも利用できる施設はどう
かなと、ホールには、図書館、ジムあればなおよい
のですが…もうあちこちに図書館ジムもあるから不
要と言われれば何も言えませんが。土浦市に隣接
しているので、といわれかねないのですが、
　線引きは不要と思います。多くの人に利用しても
らうことが大切で税金を払う価値もあると思います。
一考をしてくださると嬉しいです。

　この度は、改めてご提案いただきまして、ありがと
うございます。
　稲吉南二丁目地内の旧筑波ハウス跡地について
は、親子で楽しめる公園やくつろぎと語らいの公園
などをイメージする「賑わいのある公園」など、様々
な可能性を慎重に検討しております。
　また、市街地中央には、複合交流拠点施設を整
備することを検討していきます。市街地整備につい
ては、今後、市民の皆様の意見を伺い、整備計画
を進めてまいります。その中で、今回ご提案の、施
設の機能についても貴重なご意見として、検討させ
ていただきます。
　市民の皆様にとってより良い施設づくりに向けた
調査・研究を進めてまいりますので、今後ともご協
力を宜しくお願い致します。

公共施設等マネジ
メント推進室


